

# 国東を 元気にする人

8月23～25日に行われた「令和3年度・全国中学校柔道大会」に大分県代表として出場し、準々決勝まで勝ち進んで全国5位に入賞しました。2回戦で東北チャンピオン(3年生)に勝ったことは自信になりましたが、準々決勝で佐賀県代表(3年生)に少しの差で負けてしまい、今大会は悔しさの方が大きいです。まだ2年生なので、来年こそは優勝して、最強の中学生になりたいです。

柔道は5歳から始めて、2歳上の兄(国東高校1年生)とずっと一緒に続けてきました。僕も柔道の強豪の国東高校に進学して、兄と一緒に高校でも全国を目指したいです。



好成績を収める安岐中柔道部の皆さん(2年生5名、1年生2名)。



**全国1位の最強の中学生になり  
将来は国東高校で  
兄と全国を目指したい**

全国中学校柔道大会(男子50kg級)で  
5位に入賞

河野 将大 さん(安岐中学校2年生)

## 私の宝物★

佐藤 隼斗 くん  
(8か月)

母 亜美 さん  
国見町野田

“高い高い”が大好きで  
よく笑う隼斗くん

たくましくて元気な男の子に育ててね(母)



## 私の達者な秘訣

原 正義 さん(85歳)  
武蔵町糸原

68歳まで大工をしていて、これまで100以上の住宅を建てました。私は「適度に運動する」ことを心掛けています。趣味は、海岸の散歩で拾ってきた石や貝殻を使った創作活動です。ぜひ家に見に来てください。



お誕生おめでとう(敬称略) ( )内は保護者の名前/8月16日～9月15日までの届出分

### 8月

- 9日 国東町富来浦 櫻木 柚乃 (陸朗・まどか)
- 15日 武蔵町糸原 穴見 亮太 (麗・フェリシアラコ)
- 16日 国東町鶴川 上田 朔太郎 (修平・美帆)
- 18日 安岐町下原 宇都宮 綺成 (貴幸・理枝)

- 23日 武蔵町向陽台 篠原 駿太 (勇児・知世)
- 武蔵町向陽台 堀 楓 (裕一・真言子)
- 25日 安岐町中園 清原 帆夏 (理史・真由子)

### 9月

- 1日 国見町岐部 磯崎 清佳 (亮・果朱美)

お悔やみ申し上げます(敬称略) 8月16日～9月15日までの届出分

### 8月

- 17日 国見町伊美 塩崎 トシ子 (98)
- 18日 国見町竹田津 鳥羽 富雄 (86)
- 国東町浜 岡野 茂 (94)
- 20日 国東町北江 金原 英俊 (89)
- 安岐町塩屋 松崎 稔 (86)
- 21日 武蔵町志和利 花木 長門 (85)
- 22日 国東町鶴川 岐部 幸義 (92)
- 23日 国東町鶴川 金澤 ヒデ子 (86)
- 24日 国見町竹田津 藤川 信子 (84)
- 26日 国東町鶴川 吉武 初恵 (90)
- 武蔵町池ノ内 串元 枝 (78)
- 27日 国東町富来浦 田森 迪子 (93)
- 29日 武蔵町古市 溝部 久子 (81)
- 31日 国見町中 田中 洋一 (80)

### 9月

- 2日 武蔵町麻田 元永 博雄 (87)
- 4日 安岐町明治 末弘 忠 (86)
- 5日 国見町大熊毛 井上 照夫 (86)
- 6日 国東町田深 郷司 廣榮 (93)
- 安岐町下原 堂 民子 (85)
- 7日 安岐町下原 土本 真一 (91)
- 8日 国東町浜崎 石谷 照子 (73)
- 9日 国東町原 森 アイ (99)
- 国東町安国寺 林 洋一 (60)
- 10日 安岐町両子 財前 幸恵 (69)
- 12日 武蔵町古市 藤川 勲 (87)
- 武蔵町三井寺 清原 君 (91)
- 13日 国見町中 甲斐 須賀子 (91)
- 14日 安岐町塩屋 今富 日出子 (88)

※掲載希望の申し出のあった方を掲載しています。

ひとのうごき 人口 26,730(-32)人 男 12,829(-18)人 女 13,901(-14)人 世帯数 13,028(-9)世帯  
主な異動理由 転入64人 転出62人 出生13人 死亡47人 ( )内は前月比 8月31日現在

### 編集後記

今月号は「国東高校づくし」です。特集はもちろんのこと、まちの話題、図書館コーナー、表紙、いろんなコーナーに国東高校生が登場します。9月は取材で何回も同校に行きましたが、何に対しても一生懸命に取り組む生徒の笑顔に元気をもらいました。生徒の笑顔は地域の活力、国東高校は国東の宝です。これからも、輝く生徒を市報で取り上げられればと思っています。(矢野)

### ◆今月号の表紙



～私は輝く 国高で輝く～

今月号の表紙は、国東高校前期生徒会長の千疋春奈さん(普通科3年生・国東中出身)です。「学校をより良くしたいと思って、生徒会長になりました」と語る千疋さん。生徒会長として、学校との「校則についての話し合いの場」で生徒を代表して意見を述べたり、文化祭の企画を主導したりして、貴重な経験を積んでいます。そんな千疋さんの将来の夢は「患者さんやそのご家族から信頼される看護師」になること。勉強に生徒会に、高校生活を全力で駆け抜ける千疋さんの笑顔は、充実感にあふれ、まぶしく輝いていました。